
 

 

 

Pau, le  03/01/2017  
 
 
 

      Compte-rendu du Comité directeur UFOLEP 64 
Du : 06/12/2016 
Lieu : siège de l’UFOLEP 64 
 
 
 

Présents : 
TECHENE Jean-Jacques (Président) – SAINT-GERMAIN Jean-Luc (V/Président) – MONJOIE Charly – CHOUVALOFF 
Serge – CARMOUZE Christophe - CHETAUD Jean-Philippe (Pst Ligue 64) –CLOSTRE Bernard – AGUIARD Alain - 
LALANNE Stéphane (Délégué) 
 
 
 
 
1 – Validation du compte rendu du précédent Comité Directeur  :  
Approuvé 
 
2 – Point sur le début de saison 2016/2017 :  
���� En termes d’effectifs : 

Nbre TOTAL TOTAL TOTAL TOTAL TOTAL TOTAL

Assos. M F M F M F Ad. Jeun. Enf. M F

30/11/15 107 1112 1768 168 326 389 691 4454 2880 494 1080 1669 2785

30/11/16 92 1277 1871 128 283 334 626 4519 3148 411 960 1739 2780

-15 165 103 -40 -43 -55 -65 65 268 -83 -120 70 -5

ADULTES JEUNES ENFANTS

 
 
���� En termes de calendriers : 
Sports collectifs : 

Volley : 3 calendriers (masculin/féminin/mixte) + 1 tournoi 
Sports mécaniques Auto : 

Auto cross : calendrier régional (2 pré contrôles + 3 courses + 2 entrainements) 
Karting : calendrier régional (1 course) 

Sports mécaniques Moto  
 Moto cross : après une saison « catastrophique », nous essayons de relancer un challenge départemental 
 Moto trial : calendrier régional (2 épreuves) 
Activités Gymniques 
 Compétition départementale à finalité nationale à Biarritz (Février) 
Activités d’opposition 

Judo : 6 tournois/rencontres  
Activités cyclistes 

Cyclotourisme : calendrier départemental (6 randonnées) + challenge des cols  
Cyclosport : calendrier (8 courses) + championnat départemental + challenge 
Cyclocross : calendrier (11 courses) + championnat départemental + challenge 
VTT : pas de calendrier (3 courses + 2 randonnées).  

Athlétisme / Course à pied : 
Course à pied : pas de calendrier (4 courses) 

Autres activités 
Raid Aquitaine + Raid MJCL 
UNSS : calendrier d’épreuves combinées (8 épreuves) 

 
Formations : 

PSC1 : Céline (agent de développement) développe ces formations tant vers notre associatif que vers de 
structures non affiliées ainsi que vers le grand public. 



 

 

 

Formation de « Formateurs » : la convention signée avec le national doit être reconduite en 2017 avec 
certainement 2 formations de « formateur » et une formation de « formateurs de formateurs ». 

CQP : à ce jour, une session programmée avec SPS l’école du Sport. 
Brevets fédéraux : un BF1A ski est programmé (le faible niveau d’enneigement devra certainement nous 

contraindre à la reporter)  
 
���� Axes de développement pour 2016/2017 

- Course à pied : structurer l’activité (quoi ? comment ? quand ? avec qui ?) – Développer le dispositif 
se’coureur. 

- Moto cross : relancer le Challenge afin de maintenir le niveau d’activité 
- Vtt jeunes : labelliser un lieu de pratique mis à disposition des clubs et promouvoir le dispositif « Kid Bike » 
- Ski : mettre en place un CTD avec les nouveaux clubs affiliés  

 
���� Réseau sport 64 :  
Animation de l’association SPORTS 64 
Participation à l’organisation des épreuves combinées de l’UNSS 64 (5) 
Membre de la CDESI (Commission Départementale des Espaces Sites et Itinéraires) et du CDOS 
 
 
3 – Point sur les conventions   :  
 
Conventions à tacite reconduction : 
Des conventions, existent avec : 

- L’UNSS 64 : participation à l’encadrement des épreuves combinées (chronométrie et prêt de matériel) 
- L’AMUS 64 : formations de secourisme 
- SPS L’école du sport : formation CQP + actions sportives 

 
Convention de moyens avec la Ligue 64 
L’avenant à la convention (refacturation au réel de l’année 2016 des charges salariales) a été discuté et approuvé par les 
deux structures. L’avenant doit être signé prochainement.  
 
Convention avec l’Ufolep nationale (cadre à mission fédérale) 
La convention 2016 a été signée.  
 
Concernant le secourisme au niveau départemental, nous fonctionnons depuis plusieurs années avec le Centre de Camieta 
(Ligue 47) sans convention. Dans la mesure ou le département du Lot et Garonne vient d’être agréé pour faire du PSC1 il 
serait souhaitable que nous conventionnions avec le Centre de Camieta afin de clarifier nos relations. 
 
 
 
4 – Questions diverses   :  
 
Préparation de l’Assemblée générale 2017 : 
Date : Jeudi 16 février 2017 au Centre Nelson Paillou 
Il devient urgent d’établir la liste des personnes et associations que nous souhaitons mettre à l’honneur à l’occasion cette 
AG. Il est demandé à chaque élu de faire des propositions. 
 
Départemental de Gym à finalité nationale : 
Nous avons été informés par l’éducatrice du Club de Biarritz que le club avait été retenu pour accueillir cette compétition 
(cette activité est rattachée au Comité de Gironde, dans la mesure où ne disposons pas d’effectifs suffisants pour être 
autonomes). Bien que très satisfaits d’accueillir ce championnat sur le département, les membres du Comité Directeur ont 
fait savoir qu’ils auraient aimés être informés du dépôt de la candidature. Les membres du Comité Directeur valident la prise 
en charge des récompenses et des frais de secours dans la limite des montants alloués en 2016. 
 
Clubs cyclistes n’organisant pas d’épreuves 
Alain (Resp. cyclosport) fait part aux membres du CD de la difficulté « financière » que peuvent rencontrer certains clubs, 
notamment lors de l ‘organisation de départementaux. (lors du championnat, les licenciés ne paient pas d’engagement, 
MAIS le comité prend en charge les frais de secours, les breloques, les maillots et les fleurs). Certains représentants de 



 

 

 

clubs souhaiteraient que les clubs « consommateurs » (qui n’organisent pas de manifestation) paient une amende qui 
pourrait servir à financer notamment la cérémonie protocolaire des championnats. Jean-Jacques (Président) rappelle les 
raisons pour lesquelles nous avions mis en place le système actuel de prise en charge des frais des départementaux 
(financés par les cartons cyclo). Le principe de « l’amende » est contraire aux valeurs que prône l’Ufolep 64, notamment 
celle de l’engagement volontaire de ses structures et de ses adhérents.  
Il est demandé à Stéphane (Délégué) de faire un état des lieux des clubs pratiquant le cyclo (nbre, organisateurs, …) et 
d’envisager d’autres propositions (augmentation du prix du carton, révision du dispositif actuel d’accompagnement …) 
 

 

Flyer de présentation du Comité Départemental  
A l’occasion du séminaire du 7 novembre dernier, il avait été proposé un flyer de présentation de notre comité. Après y avoir 
apporté quelques modifications il est aujourd’hui finalisé. 
Stéphane (Délégué) propose : 

- de revoir la structure de noter site internet (afin qu’il corresponde aux nouvelles dénominations utilisées dans 
le flyer)  

- de réaliser ce même flyer spécifiquement pour l’Assemblée générale. 
 

 
 
 
 
 
 
Pour le Comité Directeur, 
 

Le Président      Le Secrétaire 

                             
        

 
 


